

como el sr. Licenciado Emilio Portes Gil, IDENTIFICADO CON LOS TRABAJADORES, pues para el futuro, el cooperativismo y el sindicalismo, olvidando diferencias, marcharán unidos en la lucha social" (El Universal, 9 de Julio de 1935. Lo subrayado es nuestro). Posteriormente, Alfredo Navarrete ha hecho declaraciones apoyando y solidarizándose con la política del General Cárdenas, últimamente, hizo nuevas declaraciones solidarizándose con el Gobierno del General Cárdenas, cuando este pretendía, que "los campesinos son menores de edad, por lo tanto es el Gobierno el indicado a unificarlos, y el de militarizarlas y hacer los reservas del ejército nacional, tal y como ha comenzado en Jalisco" es decir, las declaraciones de Navarrete son un apoyo a la fascización que se viene verificando en el país por el P.N.R.¹⁴⁸⁸ y el Gobierno de Cárdenas. Finalmente, ante la proposición de la Liga contra el Imperialismo, el Fascismo y la Guerra, de hacer una sola demostración el día 4 de agosto, Fernando Amilpa propuso solidarizarse por carta en lo que corresponde a la cuestión internacional; pero en lo que corresponde a México, ni una sola palabra "revolucionarios" en cualquier parte, menos en México.

4. La Confederación General de Obreros y Campesinos ha venido realizando Convenciones en los Estados para poder absorber la mayor cantidad de sindicatos. En Nuevo León le arrebató dicha Confederación a la Cámara Nacional del Trabajo 14 sindicatos, trata de arrebatarle el Sindicato de la Fabrica de Papel de San Rafael que es también de la Cámara Nacional del Trabajo; en Sinaloa ha pretendido llevarse nuestra federación de Mazatlán, lo que no ha logrado gracias a que nuestros camaradas supieron desenmascarar sus tendencias absorcionistas y de esta forma fracasaron. Pero no es solo la Confederación General de Obreros y Campesinos, es también la Cámara Nacional del Trabajo, lo que pretende hacer un Congreso en Oaxaca adelantándose a las tendencias del Gobernador de ese Estado (pues los gobernadores callistas tratan de lograr lo más rápidamente esa unificación campesina para apoyarse en ellos en su lucha contra el centro, es decir, contra Cárdenas). Ayer, la Cámara Nacional del Trabajo envió una comunicación exigiendo "medidas ante la política absorcionista de la Confederación General de Obreros y Campesinos".

Como Uds. pueden ver, nuestra proposición ha sido la siguiente: 1º. Que el Comité Nacional de Defensa Proletaria sea un órgano nacional de frente único, que sirva para la lucha. 2º. Que sea independiente y cumpla con la base séptima del pacto de solidaridad que dice; que las agrupaciones pactantes

¹⁴⁸⁸ Partido Nacional Revolucionario.